

| | | | | | |
|-----------------|---|--------------------|--------|-----------------|------|
| Quelle: | Stuttgarter Zeitung vom 19.07.2024, S. 27 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Stuttgart) | | | | |
| Auch in: | 7 weiteren Quellen » | | | | |
| Auflage: | 8.600 | Reichweite: | 18.662 | Ressort: | KULT |
| | | Autor: | lbw | | |

Architekt Knippers in Akademie der Künste

STUTTGART/BERLIN. Jan Knippers, Professor für Architektur an der Universität Stuttgart, ist als neues Mitglied in die Akademie der Künste in Berlin aufgenommen worden. Knippers schaffe mit nachhaltigen Materialien und digitalen Fertigungstechniken „funktionale und ästhetische Bauwerke, die weltweit für Furore sorgen“, teilte die Universität mit. Knippers leitet das Institut für Tragkonstruktionen und Konstruktives Entwerfen an der Stuttgarter Uni. Er hat sich den Angaben zufolge auf dem Gebiet ressourcenschonender Tragwerke und einer an der belebten Natur orientierten Architektur spezialisiert. Bei einem Bau für die Bundesgartenschau 2019 in Heilbronn ließ er sich vom Plattenskelett eines Seeigels inspirieren. Im „Hybrid Flachs Pavillon“ für die Landesgartenschau 2024 in Wangen hat er Flachsfasern verwendet, die wie bei Pflanzen in der Natur verflochten sind. *epd*

Alle weiteren Quellen: Leonberger Kreiszeitung • Stuttgarter Zeitung, Böblingen • Stuttgarter Zeitung, Esslingen • Stuttgarter Zeitung, Göppingen (Regional) • Stuttgarter Zeitung, Ludwigsburg • Stuttgarter Zeitung, Rems-Murr-Kreis • Stuttgarter Zeitung, Stadtausgabe Filder
zum Anfang dieses Artikels